

SOSTENIBILIDAD

Se debe tomar en cuenta la variedad de plantas y con cuál nos sentiremos más a gusto.

El terreno del Paisajismo

Al ingresar al terreno primero se busca percibir la sensación, recolectar datos, realizar una evaluación del terreno y mantener comunicación con el cliente. Para empezar en el orden siguiente:

El uso de mobiliario

Es muy importante el tipo de mobiliario a utilizar, este debe complementarse con el estilo de jardín diseñado.

Se debe considerar que el material del mobiliario debe ser resistente a la intemperie.

En el caso de sillones, mesas, sillas, bancas, los materiales a usar pueden ser:

Madera: Necesitan de mucho mantenimiento, por lo que se debe buscar la madera más adecuada que tenga mayor resistencia a la intemperie. La madera teca es una muy buena opción.

Fibra natural: mimbre, ratán o bambú, adecuada para espacios techados, dado que no resisten la intemperie.

Fibra sintética: imitación hecha de material sintético, en cuyo caso si resiste la intemperie directa.

Aluminio: Resistente al exterior, otorga modernidad al espacio

Hierro forjado: Resistente al exterior pero no puede exponerse a la lluvia porque se oxida. Requiere de mucho mantenimiento.

Resina (plástico), piedra y palieres: los cuales poseen mayor durabilidad.

Los materiales a usar en los tapices deben ser resistentes a la intemperie y de fácil limpieza. Estos pueden ser lonas acrílicas, cuerinas, telas plásticas.



También consideramos como mobiliario pérgolas, sombrillas, jarrones, macetas, basureros, fuentes de agua, esculturas, farolas, por nombrar algunos. Todos estos elementos acompañarán al jardín y embellecerán el diseño.

Con toda esta variedad de elementos y amplia gama de posibilidades las

Los elementos que se emplean, en su mayoría son naturales, aprovechando lo que ofrece la naturaleza en torno a nuestro jardín.

cuales podemos adecuar a gusto y funcionalidad propios; el Paisajismo es una excelente opción para la decoración de nuestros jardines.